

Tipe Koleksi: UHAMKA - Skripsi FIKES

Pengaruh Edukasi Podcast dan flipchart 1000 Hari Pertama Kehidupan Terhadap Peningkatan Pengetahuan Dan Sikap Wanita Usia 15-35 Tahun Di Desa Tambakbaya

Azzahra Rahmaprilia Danisfa

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=75498&lokasi=lokal>

Abstrak

Stunting atau disebut dengan ?pendek? merupakan kondisi gagal tumbuh pada anak balita akibat kekurangan gizi kronis terutama dalam 1000 hari pertama kehidupan sehingga anak terlalu pendek untuk usianya. Faktor penyebab stunting yang juga merupakan bagian dari program spesifik untuk mencegah stunting pada 1000 Hari Pertama Kehidupan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh edukasi gizi dengan media podcast dan flipchart terhadap peningkatan dan pengetahuan pada wanita usia 15-35 tahun di Desa Tambakbaya. Penelitian ini menggunakan desain true experiment dengan teknik pengambilan sampel menggunakan non probability sampling. Data yang digunakan adalah data primer dengan pengambilan data menggunakan kuesioner pengetahuan dan sikap. Analisis data menggunakan uji wilcoxon dan uji mann whitney. Populasi dalam penelitian ini adalah wanita usia subur Desa Tambakbaya dengan sampel sebanyak 106 responden. Penelitian dilakukan kepada 106 wanita usia 15-35 tahun dengan menggunakan kuesioner sebelum dan sesudah intervensi dengan sampel kelompok flipchart 53 responden dan kelompok podcast 53 responden. Hasil penelitian menunjukkan ada perbedaan yang signifikan nilai pre-test ke post-test antara kelompok flipchart dan podcast. Berarti ada pengaruh penggunaan media flipchart dan podcast terhadap nilai pengetahuan yang didapat. Sedangkan untuk perbedaan sikap ada perbedaan yang signifikan nilai pre-test ke post-test antara kelompok flipchart dan podcast. Berarti ada pengaruh penggunaan media flipchart dan podcast terhadap nilai sikap yang didapat. Analisis Perbedaan dampak edukasi terhadap pengetahuan sebelum dan setelah intervensi pada kedua kelompok didapatkan berdasarkan hasil selisih antara pre-test dan post-test dapat disimpulkan ada perbedaan yang signifikan dengan rata-rata rangking lebih besar menggunakan media flipchart dibandingkan media podcast. Berarti dapat disimpulkan bahwa edukasi menggunakan media flipchart dapat meningkatkan pengetahuan wanita usia 15-35 tahun di Desa Tambakbaya cenderung lebih baik dibandingkan media podcast. Sedangkan analisis perbedaan dampak edukasi terhadap sikap sebelum dan setelah intervensi pada kedua kelompok didapatkan berdasarkan hasil selisih antara pre-test dan post-test tidak ada perbedaan yang signifikan karena pada kelompok flipchart dan kelompok podcast rata-rata rangking tidak begitu jauh bedanya tetapi lebih besar menggunakan media podcast 54,68 dibandingkan media flipchart 54,31. Berarti dapat disimpulkan bahwa edukasi menggunakan media podcast dapat meningkatkan sikap wanita usia 15-35